

☆ GW でした。



♪ 青空に翻るふらふ。今年の数少ない晴れ間のワンショット。



♪ ふじ和会のよさこい鳴子踊り

4 月 29 日よりのゴールデンウィークもほぼ終了、風良里も大勢のお客様で賑わいました。

今年は、3 月の東日本大震災もあったけれど、蓋を開けてみると

県外よりの入客も思いの外多く、5 月 3、4 の両日には恒例の『GW ウェルカムサービス』も開催、あたたか高知観光の PR をしました。主催の明るい社会づくり南国市推進協議会、ボランティアの皆さん、毎年のごとくですが、ありがとうございます。お疲れ様でした。



♪ 癒し系キャラ しょうがちゃんです。



♪ すてきなコーラスもあったよ。



♪ パンプもいっぱい。

猫のしっぽ もふもふ。最近時々耳目にかかる冒頭の言葉、かわいいペットなどの態様で言われることが多く、感じとしてはわかるが何故？と思ってました。先日家でネットを見てるとトップページに見出し特集があり、その疑問が氷解。『もこもこ』と『ふわふわ』をかけ合わせた造語のようでペット、例えばプードル犬の毛のようすなどが具体例。単独でも『もこ』系の猫の肉球とか他の毛皮系ペット全般の『ふわ』感覚と併せて、画像や動画サイトなどにもたくさん UP されています。当地南国市の『しょうがちゃん』(↑本文に画像有)も『ちょいもふ』の癒し系キャラだよ。風猫子